

Compte-rendu de la sortie du 21 avril 2024 – Bioparc / Karting Indoor – Plateau de Solaison – les Gets

Accueil pour le café-croissants au Garage Classic Cars à Gingins.



L'ambiance détendue et un accueil chaleureux nous ont permis de nous sentir immédiatement à l'aise. Les discussions vont déjà bon train et la visite des voitures exposées réunit rapidement les plus passionnées mais également les curieux.



Notre président nous souhaite la bienvenue et accueille les nouveaux membres Malaïca et Rudi. L'inquiétude concernant la météo de la journée a retenu quelques Alfistes de participer à la sortie et, dans le souci de ménager les voitures les plus rares, certains de nos membres décident de ne pas s'aventurer en montagne. En effet, la limite des chutes de neige est annoncée à 1500m.



Nos routes se séparent ensuite à la hauteur du Grand-Saconnex ; les uns se rendent au Bioparc pour une visite des animaux et oiseaux qui s'y trouvent.



Nous avons également pu admirer la tortue bicéphale, pensionnaire des lieux en attendant la fin des travaux du Musée d'Histoire naturelle.



Quant à l'autre moitié environ, ils se sont rendus au Karting Indoor de la Roche-sur-Foron pour effectuer quelques tours de piste.



Pour le repas de midi, tous les membres se sont retrouvés « chez Gaston » sur le Plateau de Solaison à environ 1500m. Quelques giboulées nous ont accompagnés à l'arrivée et lors du repas. Un plat de charcuterie, des beignets de pommes-de-terre et une omelette aux giroles ont régalé nos papilles.



Bien vite, il a fallu reprendre la route, la neige menaçant à nouveau de rendre les routes glissantes.



La montée aux Gets n'a pas été une sinécure ; la neige nous a joué des tours et les conditions devenaient plus difficiles à l'approche des Gets.



Le Musée de la Musique mécanique recèle de véritables trésors, des boîtes à musique jusqu'au juke-box de notre jeunesse, en passant par les orgues de barbarie, les premiers 78 tours, les orchestrions et autres merveilles qui ont animé les halls de gare ou les cafés d'antan.



Nous serions volontiers restés encore un peu mais la crainte d'entamer le chemin du retour sur des routes enneigées nous a poussés à rentrer rapidement. Heureusement que le soleil nous a accordé ses faveurs pour le retour et que nous avons tous pu rentrer sains et saufs à la maison.